
                 

           

  
 

 

 
 

  

 地域の方から柚子の実を頂戴しました。学校玄関の靴箱の上に置かせていただきまし 

たが、手に取るととてもよい香りがします。12 月（師走）。カレンダーも残すところ一 

枚になり、一年を振り返る時期になりました。あと20 日ほどで後期前半が終了します 

が、このあと持久走週間、児童ボール大会、個人面談、校内作品展などが予定されて 

います。皆様のご協力をお願いいたします。 

 

  
 

 

 

 

 

 

 
☆朝のお話出前「ほの会」◆言葉の温もり、感じます。 

＊１１月２日朝  

４年 「ちきゅう」  ブライアン・カラス  

５年 「くもの糸・杜子春」  芥川龍之介 

６年 「おじいちゃんと森へ」  ダグラス・ウッド 

 ＊１１月１６日朝 

 １年「ぼくは１年生だぞ」  ふくだいわお 

 ２年「せかいをみにいったアヒル」 

         マーガレット・ワイズ・ブラウン 

 ３年 「あふりかのたいこ」 瀬田貞二 

 

 
 

 

☆風邪予防に努めましょう。～お願いします～ 

○登校前のお子様の健康チェック 
○日頃からうがい・手洗いの励行 
○マスクなどでの咳エチケット 
○熱などの症状があるときは早めに医療機関へ 
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「ほの会」の皆さんに朝の

読み聞かせをしていただ

いている様子です。 

一人ひとりに語りかける

ような声に、子どもたちは

聴き入っています。よい時

間が流れています。 

 

 

たてわりB―１班からB―6 班までの「校長とのふれあい給食」が終了しました。 

「給食の献立の中で一番好きなものはなに？」などの質問をすると、子どもたちか

ら色々な答えが返ってきました。「給食は嫌い」と答えた子は1 人もいませんでした。

友だちと一緒に食べるひとときが、何より楽しいのだと思います。 

安全で美味しい献立を考えて、一生懸命に作ってくださる栄養士さんや給食調理員

さんに感謝です。12 月にはお楽しみの自校献立もあります。 

 

 

☆「学校づくり保護者向けアン

ケート」にご協力をお願いしま

す。 今年も12 月16 日(木)

に保護者アンケートを配布予

定です。ご協力をお願いいたし

ます。各学級では児童アンケー

トも実施します。 

 

☆2 部会教育振興会合同

研修会 

 於 逸見小学校 

12月4日(土)１０：００～１２：００ 

部会の PTA の交流親

睦、PTA 活動についての

情報交換などを目的とし

て、坂本中学校、逸見小

学校、桜小学校、沢山小

学校、汐入小学校の関係

者が集まって話し合いま

す。 

〈出席者〉各小中PTA 役

員、正・副委員長および

委員、各小・中学校校長、

教頭、PTA 書記 

＊次回は年が明けてからになります。 

２月１日には「ほの会ロング」も予定しています。 

 

 

☆日暮れが早くなりました。 

今の時期は、校庭開放(平日の

児童広場)の時間は16時30分

までです。誰とどこで遊ぶのか

をお家の人に伝えて遊びに行く

こと、暗くなる前に帰宅するこ

となど、ご家庭で再確認してく

ださるようお願いいたします。 

 


